

Fin de semana DELUXE ESCAPADA A SANTA FE

Día 01: Salida en bus con coordinador permanente.
Arribo a ***SANTA FE CAPITAL***



Al arribar a la ciudad haremos una primera parada para ***DESAYUNAR*** (incluido en el programa)

Santa Fe es una ciudad con muchas historias para contar, visitaremos uno de los lugares más emblemáticos de la ciudad: ***EL CIRCUITO LA MANZANA JESUITICA***.

El paso del Papa Francisco por la ciudad como maestrillo y profesor del ***COLEGIO de LA INMACULADA CONCEPCIÓN***, es un proyecto trabajado de manera conjunta por el Concejo Municipal, el Municipio y el Colegio de la Inmaculada.

Este paseo se inauguró en 2014, su principal objetivo es la puesta en valor del patrimonio cultural e histórico de la ciudad.



Entre 1964 y 1965, Jorge Mario Bergoglio, hoy Papa Francisco, fue profesor de lengua y literatura en el Colegio de la Inmaculada Concepción de Santa Fe. Entre las tantas anécdotas que pasaron a la historia tras su paso por la ciudad, está la visita de Jorge Luis Borges al grupo de alumnos de cuarto año del profesor Bergoglio.

Esta escuela donde vivió en su juventud hoy forma parte del circuito turístico conocido como Manzana Jesuítica.

Bergoglio estuvo casi dos años dentro del proceso de formación que tiene una persona para ser ordenado como sacerdote jesuita.

Llegó al colegio para estar al servicio de los alumnos, no llegaba aún a los 30 años y no era aún sacerdote.

En el patio del Sagrado Corazón del colegio Inmaculada y en sus varias plantas se encontraban las habitaciones de los padres, hermanos y maestrillos jesuitas. Actualmente, la habitación de Francisco se encuentra recreada en una gran sala en la planta alta junto a numerosas fotografías de su infancia. La necesidad de «abrir puertas a la tierra» llevó a Juan de Garay a fundar la ciudad de Santa Fe en 1573. A este caserío junto al río llegaron los padres jesuitas para levantar, desde 1610, su templo y colegio junto a la plaza principal.

La mañana del 9 de mayo de 1636, en el templo jesuita, un acontecimiento extraordinario conmocionó a todos y se inscribió en la memoria de los santafesinos.

De un lienzo pintado con la imagen de la Virgen Inmaculada comenzó a brotar agua, los sacerdotes humedecieron algodones y lienzos que fueron atesorados como reliquias.

Se labraron actas ante el poder civil y eclesiástico; el fenómeno fue calificado como un «Milagro», renovado entre aquellos que testimoniaron la cura de enfermedades al aplicar sobre los dolientes los algodones humedecidos aquel día.

Amenazado por inundaciones y aborígenes, la ciudad se trasladó hacia el sur hasta su actual emplazamiento, por lo que el nuevo templo y colegio se levantaron al este de la plaza principal.

Con la expulsión de la Compañía de Jesús, en 1767, se cierra el colegio y el templo es encargado a los padres mercedarios. Tras los duros años de la emancipación y luchas por la organización nacional, los gobernantes solicitan la presencia de los padres jesuitas en Santa Fe.

El 9 de noviembre de 1862 se reabre el Colegio «bajo la advocación de la Concepción Inmaculada de Nuestra Señora», comenzando una etapa de expansión y reconocimientos.

En la década del 60 se suprime el internado, se incorporan los laicos hombres y mujeres a los cargos docentes, administrativos y directivos, es en ésta época cuando se une a la institución el Papa Francisco.

Al cerrar el internado del Colegio, gran parte del edificio queda ocioso, y la estructura —en algunos puntos de madera y adobe— condicionaba su aprovechamiento y generaba altos costos de mantenimiento. Esto motivó la decisión de demoler la mitad de la manzana, hecho que se llevó a cabo entre fines de 1974 y principios de 1975.

La imagen de aquel sudor milagroso fue entronizada en el altar principal del templo, mientras cada 9 de mayo es conmemorado en una procesión por las calles cercanas.



***Tiempo libre para almorzar* (almuerzo no incluido en el programa)**

Posterior visita a ***CERVECERIA SANTA FE***, más de un siglo de historia cervecera.

Requisitos para la visita:

*Calzado cerrado

*pantalón largo

Fundada en 1912, sorprende con el único Cervezoducto de Sudamérica, Otto Schneider fue el primer maestro cervecero.

Aquí se elaboran marcas como Santa Fe, Schneider, Heineken, Imperial, Miller y muchas más.

«La Casona», donde funciona el Museo, es el edificio que se construyó hacia 1912.

Desde 2003, el museo ocupa espacios de planta baja y planta alta de la vieja fábrica.

El Museo sorprende al visitante con un video en homenaje a los inmigrantes que llegaron desde Alemania, Polonia, Italia y Suiza, trayendo su tradición cervecera. Aquellos que eligieron Santa Fe por dos razones para fabricar cerveza: las aguas dulces del Paraná, bajas en sales y la proximidad de un puerto que les proporcionaba acceso a materias primas imprescindibles.

Lucen en el museo antiguos recipientes de cobre, bronce y madera de roble, donde y también se explica sobre las materias primas básicas, además del agua, claro está, para la fabricación de cervezas: maltas de cebada germinada, tostada y caramelizada; lupulo peletizado y levaduras que sirven para la fermentación.

Otra sala exhibe evolución en el tiempo de latas, botellas (al principio de cerámica; luego las «porrón» de España) y barriles (primero eran de madera de roble y se fabricaban en la misma Cervecería Santa Fe; luego se remplazaron por otros de aluminio hasta llegar a los de acero inoxidable).

Ocupan un lugar destacado los primeros tipos de vasos: cívico, imperial, hasta llegar al llamado liso, una tradición que se conserva desde 1930 hasta la actualidad.



Concluida la visita a la Cervecería nos dirigimos a la costa para alojarnos en el hotel seleccionado: ***LOS SILOS HOTEL***



Tiempo libre para conocer el ***COMPLEJO PUERTO RIBERA en Dique 1*** que incluye el Shopping La Ribera, El Casino Santa Fe y Los Silos Hotel.



CENA INCLUIDA en Restó de Sala del Casino (no incluye bebidas)
Tiempo libre para poder disfrutar las opciones nocturnas que ofrece la ciudad:
Casino (incluido extra bonus de \$ 3.000 por persona)



Patio Cervecer en la icónica esquina del barrio Candiotti (se puede utilizar el ticket degustación que entregó la cervecería en la visita)



Cinemark Hoyts en Ribera Shopping El complejo cuenta con última tecnología de proyección.



Día 02: Desayuno buffet de 7 a 11 hs.

Check out hotel 12:00 hs

Tiempo libre para almorzar.

Emprendemos el viaje de regreso. Fin de la aventura.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones